
進捗状況報告 

2016.9.15 事務局 河中 

関係各位にホームページ開発の進捗状況を報告します 

１ 方針 

① 錦帯橋文化紹介。徴古館にこだわらず全国の美術館も調査 

② 河床下の３層の石畳や橋脚の石垣は創建時のままと主張する 

③ 錦帯橋創設の背景を平易に説明する。 

２ 進捗率 約６５％ 

 既存 HP の乗り換え：９０％ 

 新 HP の Frame  ：９０％ 

 データ収集    ：７０％（傍証） 

 論旨の整理    ：６０％（主眼点、証拠など） 

 操作性見直し   ：３０％ 

３ 最近実施した内容 

① 本 HPの骨格は、「たにもと建設」と「TOYOTA自動車」の HPであるが googleが開

発中の内容を無断で分析・拡散したので関連部分をサーバから削除した。 

② 「優れた汎用性」は、２７６年間流れなかった橋のアーチ構造と洗掘防止の河床

石畳。土手の基礎などの土木工事が、特に優れていたと考える。 

③ 歴史背景として、徴古館の岩国市史編集室が発行した岩国市史から吉川氏の戦国

時代、岩国干拓の歴史、特産品奨励、経済などの章を読み込んだ 

④ 一般公開に備えて操作性の簡易化：電子図書の文字を拡大縮小する機能追加。ペ

ージがどこにいるか道標追加。操作性の悪い Sliderを差し替え、など全ページ１

段目、２段目。３段目までの約５０％を見直した。 

⑤ 伝えたいことを簡潔に表示するモーダルページを真ん中付近に追加した。１０種

のメモを用意し、現時刻.秒を１０で割り算した余りの数値で一口メモをだす。 

⑥ 「文化」に（俳句＋風景）の作品紹介ページを追加 

４ 課題 

① 徴古館で、錦帯橋関係の浮世絵・掛け軸等を調査 

② 過去の講演会資料・錦帯橋関連図書の収集 

③ 関連資料をできるだけ集める 

５ その他 

 操作性の改善や文言の「てにをは」修正が終われば開示はできそうになりましたが、

「世界遺産登録」を狙うなら、まだパンチ不足の気がします。ところで、ケアンズに妻と

遊びに行きオーストラリアの世界遺産２箇所巡りましたが、瀬戸内海の景観や清流線並み

でした。何が違うか不思議です。 


